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SE ABRE LA SESSION CON LA ORACIÓN DE SERENIDAD  
BIENVENIDOS NUEVOS RSGs y MCDs  
 
INFORMES 
SECRETARY REPORT: LIBBY 

Hi, mi nombre es Libby, soy alcohólica y su Secretaria de SAGSC, y la Secretaria Suplente del Área 42. Como se describe en 
la descripción de mi trabajo, tengo la alegría de hacer las minutas para SAGSC. Estuve fuera de la ciudad durante las 
vacaciones y estoy tratando de ponerme al día con todas las cosas que se supone que debo hacer. Parece que hay mucho 
que aprender y ahora puedo practicar no entrar en pánico. Intentaré grabar la reunión para ayudarme a hacer las minutas. 
No te preocupes, la grabación nunca saldrá de mi posesión y se borrará tan pronto como termine. Me gustaría agradecer a 
Claudia por hacer las minutas de noviembre antes de mudarse y tenerlas traducidas. Fue un alivio no tener que hacerlas. 
Para aquellos que no entregaron un informe escrito, envíenmelo lo antes posible. Tendré que traducirlos y incorporarlas en 
las minutas en inglés y español. Estoy trabajando para reunir listas y necesito información de contacto de varias personas. 
Me pondré en contacto con usted para obtener la información. Si alguien tiene alguna pregunta o comentario, no dude en 
comunicarse conmigo. Gracias por dejarme servir. 

APROBACION DE MINUTAS DE NOVEMBRE 2022 _X_ aprobada*   ____ no aprobada  
*Con la eliminación del apellido del MCD del Distrito 1 
 
ENTRENADOR RSGs: DANO 
Hola a todos. Soy alcohólico y mi nombre es Dano. Soy el entrenador de RSGs para SAGSC. Decir que no he querido esta 
posición durante algunos ciclos sería quedarse corto. Mi esperanza es encontrar las palabras adecuadas desde mi corazón 
para hacer que estos RSGs nuevos y recurrentes tengan hambre de AA como lo tenía y sigo teniendo. Ser capaz de llevar el 
mensaje de servicio a grupos o incluso a solo un individuo, entender y comprender el verdadero significado de una 
conciencia grupal bien informada, y conectar a un grupo en una línea directa de comunicación con AA como un todo. Que el 
regalo de cada RSG es la orientación que ofrece a sus grupos. Ese servicio es a veces una tarea ingrata y tediosa que 
lamentamos. Y que nos esforzamos por representar a los grupos que nos eligieron o designaron para servir en la más alta 
capacidad de honor a este programa. Me lo tomo muy en serio. Mi éxito no se basará en una sola orientación durante una 
hora, sino que se basará en el deseo continuo del RSG de aprender y servir en todos los niveles de la estructura de servicio. 
Estas son mis esperanzas y sueños. Gracias por la oportunidad de crecer en servicio. 
 
COORDINADOR DE MCDs: FOXX 
Buenas tardes mi familia.  Mi nombre es Foxx, y yo soy el coordinador de MCD. El recién elegido.  A fin de cuentas, me 
preguntaron si me gustaría el puesto. A veces, cuando no estás en la sala, te eligen. Desde que tuve un año en este 
programa, realmente me puse serio. Hice todo lo que se me pidió que hiciera. Con otras cosas, me senté y dije: "¿Sabes 
qué? Puedo hacer mejor trabajo que él. No lo está haciendo bien".  Bueno, eso significa que, si quieres hacerlo, entonces te 
metes en él y es muy diferente de lo que pensé que sería. Pero entenderé lo que estoy haciendo una vez que lo termine. De 
eso se trata. Para cuando lo aprendes, estás rotando fuera de tu posición. Pero me pidieron que hiciera esta posición.  Me 
siento muy honrado de decir eso;  al menos estoy muy orgulloso. Generalmente no rechazo nada, así que estoy feliz. Hoy 
tuvimos once personas que realmente se presentaron. Tuvimos dos participando a través de Zoom y nueve presentes. 
También tuvimos a alguien más que entró.  No voy a señalar a nadie, ella vino un poco más tarde para decirme que estaba 
aquí. Todo está bien. No castigamos a nadie. Me gustaría decir solo una cosa, en la revista National Geographic siempre 
muestran manadas de animales. Y cada vez que uno se aleja de la manada y se pierde, suceden cosas malas. He aprendido 
una y otra vez, como digo, ustedes son mi rebaño. Gracias por ayudarme a hacer todo lo que puedo hacer.  Si sabes cómo 
hacerlo mejor por favor no te importe hacérmelo saber. Hoy discutimos qué es un MCD y para obtener una mejor 
comprensión de lo que implica. Se trata de información, asegurándose de que los RSGs sepan a quién acudir con cualquier 
pregunta, y que no haya tal cosa como una pregunta tonta. Es solo tener miedo de preguntar a veces. Estamos aquí para 



ayudarnos unos a otros y animarnos mutuamente para que AA siga en pie.  Muchas gracias por permitirme servir. La 
próxima vez tendré un mejor informe para ti. Gracias.   
 
TESORERO DE SAGSC: JASON 
Hola, mi nombre es Jason, y soy alcohólico, y su nuevo Tesorero del Área 42. Me pueden contactar por correo electrónico a 
treasurer@nevadaarea42.org o xxxxxxxxxxx. Mi teléfono # es xxx-xxx-xxxx. Primero algunas actualizaciones rápidas sobre la 
rotación en mi nueva posición. He recibido todos los artículos de nuestra anterior Tesorera, Laura, incluyendo la chequera, 
la carpeta y la computadora del Tesorero del Área. Todavía estoy en proceso de ser agregado a la cuenta bancaria que, 
espero, se resolverá a finales de esta semana. Además, esta semana me reuniré con Laura para repasar los Quickbooks, los 
impuestos y algunos otros artículos sobre los que tengo preguntas. Mientras tanto, me he estado familiarizando con las 
Directrices financieras y el presupuesto 2023. Ahora para algunas actualizaciones sobre el Tesorería del Área real. Haga los 
cheques de contribución de Área pagaderos al “Area 42 Treasury”, dirección postal, PO Box70171, Las Vegas, NV 89170. 
Recordatorio, hemos pasado a tener una Tesorería, no se deben hacer más contribuciones a la tesorería de SAGSC o de 
NAGSC. El cronograma proyectado actual con el comité de finanzas es transferir los saldos bancarios de SAGSC y NAGSC a la 
cuenta de Área a fines de febrero o principios de marzo. Continuaré proporcionando actualizaciones sobre el estado de la 
transferencia hasta que se haya completado.  Los importes de las cuentas bancarias del Área al 31/12/2022 son los 
siguientes: CORRIENTE: $ 60,401.53. AHORROS: $ 10,112.31.TOTAL: $ 70,513.84. El plan para mí será proporcionar el 
Estado de Situación Financiera y el Estado de Ingresos y Gastos Financieros en todas las reuniones de SAGSC y NAGSC en el 
futuro. Con esto concluye mi informe. No sabía que iba a tener que hacer esto, pero Libby, nuestra anterior tesorera de 
SAGSC, me ha pedido que presente el Estado de pérdidas y ganancias para SAGSC desde enero de 2022 hasta diciembre de 
2022.  

COORDINADOR DEL COMITÉ DE FINANZAS: ROBERT 
Reuniones de Comité 

No se celebraron reuniones del comité de Finanzas durante los meses de noviembre y diciembre de 2022. 
Cuentas de cheques y ahorros de SAGSC 
 Diciembre de 2022 - Se revisaron los siguientes documentos para las cuentas de cheques y ahorros de SAGSC:  

• Estados de Cuenta de Chase 
• Informes de conciliación bancaria 
• Estados de Actividad para Cuentas Corrientes y Ahorros  
• Ventas por detalles del cliente 

No se identificaron correcciones ni errores 
 
INFORMES OFICIALES DE AREA 
 
DELEGADO: JAKE 
Mi nombre es Jake, soy alcohólico. Me siento muy honrado y privilegiado de haber sido elegido para servir como delegado 
del panel 73 del Área 42. Si es nuevo en los servicios generales, es posible que se pregunte qué hace un delegado. 
Alcohólicos Anónimos es diferente a la mayoría de las demás organizaciones del mundo. Nuestra estructura de servicio se 
basa en un triángulo invertido donde los grupos de AA están en la parte superior. En Alcohólicos Anónimos, queremos que 
cada decisión sea tomada por todos los grupos de AA. Una vez al año, hay una gran reunión de una semana de duración que 
llamamos la Conferencia de Servicios Generales. Ahí es donde se toman las decisiones de Alcohólicos Anónimos.  
Obviamente, no podemos tener una reunión con todos los miembros de Alcohólicos Anónimos asistiendo. Por lo tanto, las 
93 áreas de Alcohólicos Anónimos en los Estados Unidos y Canadá eligen a un delegado para representar a su área en la 
Conferencia de Servicios Generales. La responsabilidad del delegado es llevar la conciencia grupal de su área a la 
Conferencia de Servicios Generales en Nueva York. Ese es mi trabajo y me tomo mi trabajo muy en serio. Recibiremos el 15 
de febrero los temas y la información de antecedentes de todos los puntos de la agenda que se discutirán en la conferencia 
de servicios generales.  
Cuando recibamos la información de antecedentes, utilizaremos nuestros comités de conferencia de área para resumir y 
discutir cada punto de la agenda. Los comités de la conferencia de área recomendarán qué puntos creen que son los más 



importantes para nuestra área. Estos puntos se discutirán en nuestras mesas redondas de área, así como en nuestra 
asamblea de área en Tonopah, Nevada. Si eres nuevo aquí hoy, vas a escuchar 5000 nuevos acrónimos, y vas a estar 
abrumado con mucha más información de la que podrías aprender en un día ...  Y eso está bien. Nadie espera que 
entiendas todo lo que está sucediendo aquí. Al igual que todo lo demás en Alcohólicos Anónimos, tomamos los Servicios 
Generales un día a la vez. Además, otra cosa importante a entender es que nada sucede rápidamente dentro de AA. Podría 
pararme aquí y hablar durante las próximas 3 horas sobre el servicio general en Alcohólicos Anónimos. Por suerte para ti no 
voy a hacer eso. Lo que sí quiero decir es que COVID-19 fue un puñetazo en la cara para Alcohólicos Anónimos en su 
conjunto. Esta reunión que estamos teniendo hoy habría sido ilegal tenerla hace dos años. Ahora que hemos vuelto a poder 
tener reuniones y nuestros comités son capaces de hacer realmente su trabajo de servicio, estoy muy emocionado de 
volver a hacer todo el increíble trabajo que se hace en un comité de servicios generales. En esta reunión de hoy van a 
escuchar a nuestros coordinadores de comités permanentes y nos van a contar todo acerca de todas las cosas maravillosas 
que han hecho, y todas las cosas que han planeado hacer este año para llevar el mensaje a los alcohólicos que sufren. Es 
por eso por lo que me enamoré de Servicios Generales y Alcohólicos Anónimos. Cada delegado es asignado a uno de los 13 
comités de conferencia de la conferencia de servicios generales. He sido asignado al comité de información pública. Eso 
significa que discutiré cada punto de la agenda en el comité de información pública con nuestro comité de información 
pública antes de que tenga lugar la Conferencia de Servicios Generales. En nuestra área, tenemos comités de la Conferencia 
de Área que harán lo mismo. Por lo tanto, espero que se ofrezcan como voluntarios para participar en uno de los comités 
de la Conferencia de Área. Al comienzo del año el comité de Servicios Generales siempre está muy ocupado recibiendo, 
resumiendo y discutiendo los puntos de la agenda que se discutirán en la Conferencia de Servicios Generales en Nueva 
York. Me alegro mucho de que todos estén aquí hoy. Lo último que compartiré es algo que escuché en el Foro de Región del 
Pacífico en Salt Lake City el año pasado. Cuando estemos discutiendo estos puntos de la agenda de la Conferencia de 
Servicios Generales, diga lo que quiere decir, pero no lo digas de una manera mezquina. En Alcohólicos Anónimos no 
siempre vamos a estar de acuerdo en cómo debemos manejar ciertos temas. Por eso es muy importante para nosotros 
discutir estos puntos de la agenda manteniendo una mente abierta. Escuchar lo que todo el mundo tiene que decir, 
especialmente las personas con las que no estamos de acuerdo. Luego, cuando votamos, dejamos que la conciencia del 
Grupo decida lo que haremos. Y confiamos en que la conciencia de grupo siempre tenga razón. Durante este proceso, nada 
de lo que hagamos será tan importante como la forma en que nos tratamos unos a otros mientras lo hacemos. Alcohólicos 
Anónimos me ha salvado la vida y el Servicio General se ha convertido en una gran parte de mi programa de recuperación. 
Muchas gracias a todos por salvarme la vida y darme una vida que vale la pena vivir. Los amo a todos. 
 
DELEGADO SUPLENTE: PAUL 
Hola, soy Paul, su Delegado Suplente alcohólico del Panel 73 Área 42 y me gustaría dar la bienvenida a todos los oficiales, 
los coordinadores de comités permanentes y RSGs del Panel 73 y todos los demás que asisten hoy. Espero que todos hayan 
tenido una buena temporada de vacaciones y un feliz comienzo de año nuevo. Esta es la época ocupada del año de A.A. y 
de nuestra Área 42. Entre ahora y nuestra asamblea del Área 42 del 31 de marzo al 2 de abril, hay mucho trabajo de servicio 
e información para difundir. Hace aproximadamente 5 años, nuestra Área 42 comenzó a formar Comités de Conferencia de 
Área (ACC) y después del primer año, nosotros, como Área, votamos para continuar este proceso. Esto ayuda a que más 
miembros participen en todo el proceso de los puntos de la agenda de la Conferencia de Servicios Generales al resumirlos, 
presentarlos y discutirlos como un Área. Esto ayuda a preparar a nuestro Delegado del Área 42 para la Conferencia de 
Servicios Generales con la conciencia de nuestra Área. Algunos de ustedes ya se han inscrito para este trabajo de servicio 
voluntario. Hay un dicho “muchas manos aligeran el trabajo.” En la próxima semana recibirás el comité asignado en el que 
estarás. Si alguien está aquí que aún no se ha ofrecido como voluntario y le gustaría participar, por favor envíeme un correo 
electrónico a alternatedelegate@nevadaarea42.org . Si tiene alguna pregunta, puede contactarme, y estaré más que 
dispuesto a obtener las respuestas. Gracias por permitirme servir. 
 
 
REGISTRADORA: LISA  
Hola, soy Lisa y alcohólica. ¡Buenas tardes y estoy feliz de ver a todos aquí en nuestra primera reunión de SAGSC del año! 
Soy su nueva registradora de SAGSC para los próximos dos años. Estoy agradecida de poder servir en esta capacidad. 
Realmente, en cualquier capacidad a nuestra área es una bendición para mí. Tengo mi primer entrenamiento en la base de 
datos "Fellowship Connect" el próximo miércoles y, con suerte, haré que muchos de los nuevos formularios de cambio de 
grupo y los formularios de cambio de MCD se introducirán en esa base de datos. Si necesita un formulario de cambio de 

about:blank


grupo, tengo algunas copias impresas o puede descargarlo del sitio web de nuestra área y completarlo desde la 
computadora, y enviarlo por correo electrónico o puede enviarme un mensaje de texto. Puede comunicarse conmigo 
personalmente usando mi número de teléfono que encontrará en la lista de oficiales de Área o enviarme un correo 
electrónico a la dirección de correo electrónico del registrador. Puede encontrarlo en el sitio web del área: 
Nevadaarea42.org. ¡Les deseo a todos un muy feliz año nuevo y espero ver sus caras sonrientes durante los próximos dos 
años! 
 
ARCHIVISTA: RONNIE 
Hola a todos, mi nombre es Ron D., y soy alcohólico. Mi fecha de sobriedad es el 10 de diciembre de 1999. Actualmente 
estoy sirviendo como su Archivista del Área 42 / SAGSC en el tercer año de un período de cuatro años. El comité de archivos 
se reúne todos los sábados de 9:15 a 11:15 en la Oficina Central aquí en Las Vegas. Durante los últimos meses, nosotros, 
como comité, hemos estado clasificando las cintas de audio en contenedores por área 42, Las Vegas, SAGSC, NAGSC y fuera 
del área. Tenemos archivos de varios miles de cintas en 22 contenedores listos para ser convertidos en archivos digitales y 
CDs respaldados por un disco duro. El comité de Archivos presentó una exhibición para el Round Up de Las Vegas el fin de 
semana de Acción de Gracias en el Hotel Tropicana. Según la mayoría, esta fue una gran exhibición y más de doscientas 
personas firmaron el libro de visitas de los Archivos. Archivos ha comenzado a ordenar los archivos existentes como de 
costumbre y finalizar los correos electrónicos y archivos adjuntos para 2022. También clasificaremos los libros y medios que 
se consideren importantes para colocar en nuestro archivador anti fuego que compraremos pronto. El Área 42 ha dado a 
los archivos un aumento de mil dólares en nuestro presupuesto anual y tenga la seguridad de que gastaremos cada centavo 
para mejorar sus archivos. Recuerde, estos son SUS archivos. Existimos para mantener un registro histórico de AA y permitir 
la investigación de nuestro pasado. Con esto concluye mi informe. Gracias por su atención. 
  
TRANSLATION: DIANA and TONY  
Mi nombre es Diana y soy alcohólica. Como la mayoría de ustedes ya saben, tenemos una comunidad hispana de AA muy 
grande con dos distritos lingüísticos: uno en el norte y otro aquí en el sur. Nuestros latinos tienen su propia Oficina Central, 
Representantes Intergrupales, Coordinadores de Comités, Enlaces, MCDs, y RSGs. Van a reuniones, prestan servicios a nivel 
grupal, distrital y de área. Y todos pertenecen al Área 42 al igual que ustedes. Sirvo como Co Coordinadora del Comité de 
Traducción e Interpretación del Área 42. Nuestro comité transforma sus palabras - esas invaluables piezas de información 
de acción en servicio - para que podamos trascender las barreras culturales y del idioma. Nuestros colegas hispanos ahora 
pueden recibir y acercarse a la información al mismo tiempo que nuestros miembros de habla inglesa. Nos ha llevado algún 
tiempo llegar hasta aquí. Su cooperación continua con nosotros es tan importante ya que está inspirando activamente la 
inclusión y un mayor grado de participación. Sirviendo como traductora desde hace algunos años, puedo sentir un nivel más 
profundo de unidad con nuestras dos culturas en el Área 42. Tenemos tres miembros bilingües en el comité, el resto - 5 en 
total - hablan inglés y se han convertido en superhéroes de la traducción gracias a la traducción generada por computadora 
y otros recursos que tenemos a nuestra disposición. Si desea unirse a nuestro comité, nos reunimos el tercer jueves de cada 
mes a las 5:30 a través de Zoom. Puedo darle el ID de Zoom y el código de acceso después de la reunión. Para concluir, 
quiero felicitar personalmente a nuestro nuevo panel de servidores de confianza. Creo que lo que haces y compartes aquí 
con todos nosotros no son simplemente experiencias interesantes de servicio. Esto es "mucho más; es la comunicación de 
corazón a corazón con admiración, con alegría y con gratitud eterna." * Gracias por todo.  {*Lenguaje del Corazón (pg. 
295)}  
Nuestra reunión de negocios tiene lugar una vez al mes a través de Zoom el tercer jueves del mes a las 5:30.  
Zoom ID: 474 938 3601; Código de acceso: Rule62 
 
Hola, mi nombre es Tony y soy alcohólico.  Un feliz y saludable año nuevo para todos ustedes.  Me siento honrado de ser su 
Coordinador del Comité de Traducción e Interpretación. En primer lugar, quiero dar las gracias a todos los miembros de 
nuestro comité por traducir los informes.  Nuestro comité está formado por voluntarios que traducen los informes de los 
Oficiales de Área, miembros de los comités y de los MCDs al inglés y luego al español, para nuestra comunidad bilingüe.  



Solo un recordatorio rápido para recordar enviar sus informes a la Secretaria para que pueda enviárnoslos para que los 
traduzca al inglés y luego al español.  Si usted es un coordinador de comité o un MCD, esto es para usted. Gracias a todos 
los miembros salientes de nuestro Comité y bienvenidos a todos los nuevos RSGs, MCDs, y coordinadores y suplentes de los 
comités. Quiero darle la bienvenida a nuestro nuevo miembro del comité, Jennifer L., desde Las Vegas. Quiero pedir 
nuevamente a cualquiera que quiera trabajar con nosotros y ayudarnos a traducir todos los informes de manera oportuna, 
que por favor vea a Dina o Diana después de la reunión. Necesitamos su cooperación para lograr nuestros objetivos de 
incluir a los distritos hispanos. No tienes que ser bilingüe para ayudarnos. En amor y servicio. 
 
SECRETARIA DE AREA: JENNIFER  
Hola a todos, soy Jen y soy alcohólica. Soy su Secretario de Área para el Panel 73. Solo tengo algo muy rápido para todos 
ustedes MCDs y oficiales de área;  Si puede enviar sus informes para que podamos traducirlos a 
Secretary@NevadaArea42.org, o mi correo electrónico de servicio xxxxxxxxxxx. Gracias. 
 
INFORMES DE LOS COORDINADORES DE LOS COMITES  
 
ACCESIBILIDADES: JOAN 
Hola a todos, mi nombre es Joan R., y soy su nueva coordinadora de Accesibilidades para el Área Sur.  Accesibilidades 
garantiza que todos y cada uno de los alcohólicos que buscan ayuda puedan agarrar la mano que AA extiende.   El mes 
pasado, me reuní con Cynthia, la coordinadora saliente y recibí su carpeta. También asistí a la reunión del comité de IP/CCP 
de diciembre. Para cuando se celebre esta reunión, habré hecho un inventario de los materiales y el equipo que se dejaron 
a este comité. Todavía estoy en el proceso de leer mi guía y materiales, pero planeo crear metas para el comité para la 
próxima reunión para que podamos armar un plan práctico para llegar a las comunidades desatendidas en la Región Sur. 
También planeo asistir a PRAASA para aprender lo que otros Comités de Accesibilidades están haciendo en la Región del 
Pacífico. Mientras tanto, si tiene alguna solicitud, sugerencia o interés en ayudarme, puede comunicarse conmigo en Joan 
R., xxx-xxx-xxxx, email xxxxxxxxxxxx.   
 
CCP (COOPERACION CON LA COMUNIDAD PROFESIONAL): CHRIS 
Hola: Mi nombre es Chris, soy alcohólico y soy el nuevo coordinador del Comité del CCP. Este año. Continuaremos 
trabajando con nuestros socios comunitarios: Homeless Alliance and Prevention, Advocacy, Choices, Teamwork (PACT 
Coalition).  Estas agencias tienen eventos en varias comunidades, donde podemos poner una mesa y hablar con los 
asistentes sobre AA, cómo podemos trabajar con el profesional y distribuir literatura.  Tenemos muchas oportunidades 
maravillosas para compromisos de servicio para ayudar a distribuir nuestra literatura en estos eventos.  Los compromisos 
de tiempo son pequeños, así que por favor intensifique si puede. En un esfuerzo por crear nuevas relaciones con la 
comunidad profesional y aquellas organizaciones relacionadas con la adicción al alcohol, llevaremos a cabo un evento de 
mesa redonda el jueves 16 de marzo de 2023 de 10 a.m. a 2 p.m., aquí en la Oficina Central. Los asistentes incluirán 
miembros de las profesiones que se involucran con alcohólicos activos en su vida laboral diaria y miembros de la 
comunidad de Alcohólicos Anónimos. Este será un evento informal en el que 1) presentar a los asistentes las misiones y 
objetivos y los servicios disponibles ofrecidos por los comités de IP, CCP y Accesibilidades, y 2) facilitar un foro abierto para 
que los profesionales describan sus relaciones con el alcohólico activo para que podamos definir oportunidades para que 
AA y el profesional establezcan relaciones de trabajo más sólidas.  Publicitaremos la mesa redonda a través de Homeless 
Alliance, PACT Coalition y otras organizaciones centradas en el alcoholismo en el condado de Clark. Dentro de AA, 
utilizaremos el boletín local, Silver Streak, para la comunicación masiva y la distribución de un folleto a principios del 
próximo mes.  Se servirá un almuerzo ligero y bebidas.  Tenemos la intención de no cobrar una tarifa para asistir, por lo que 
pediremos fondos para cubrir el costo del almuerzo y las bebidas.  Presentaremos una estimación presupuestaria con la 
solicitud de fondos, en breve.  Dado que es un evento entre semana, anticipamos una participación razonablemente buena 
de los profesionales y esperamos que los miembros de AA también puedan encontrar el tiempo.  Será un evento solo en 
persona y no se llevará a cabo híbrido. CCP también tiene la intención de apoyar y participar en un evento informativo a 
finales de este año organizado por los tres comités. (IP, CCP, Accesibilidades).  La intención es presentar la misión, las metas 
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y las oportunidades de servicio de cada comité a los miembros de la comunidad de Alcohólicos Anónimos.  El 
funcionamiento y los logros de nuestros tres comités continúan siendo subestimados y merecen una voz más fuerte dentro 
de la comunidad.  Próximamente se proporcionará más información. Los miembros del comité continúan participando en 
CCP North America que se reúne trimestralmente.  Estas reuniones ofrecen ideas sobre lo que otras partes del país están 
haciendo para llevar el mensaje de AA a otras partes del país. Por último, seguimos dando la bienvenida a más voluntarios.  
Los compromisos de servicio van desde tareas ministeriales ocasionales, o eventos de un solo par de horas, hasta apoyo 
continuo: todo depende de usted cuánto tiempo y esfuerzo desea dar, ¡todo es bienvenido! Por favor, venga a nuestras 
reuniones y vea de qué se trata y comparta cualquier idea que pueda tener.  Nos reunimos el segundo lunes de cada mes a 
las 4:30 tanto en persona en la Oficina Central como en Zoom Código: 889 0735 7523, Código de acceso Serenity.  
Respetuosamente, tuyo en servicio, 
 
IP INFORMACIÓN PÚBLICA): ROBIN 
Mi nombre es Robin, soy alcohólica y coordinadora de información pública. A principios de este año estamos terminando 
algunos proyectos anteriores de IP. 1) Dirigirse a las escuelas secundarias con información sobre el consumo de alcohol 
entre adolescentes. En nuestra reunión de noviembre se decidió que reduciríamos el número de escuelas secundarias a 10. 
Antes de enviar folletos, John identificará quién debe recibir la información: director, consejero, enfermera, etc. John 
continúa trabajando en este proyecto. 2) Estaremos realizando un taller informativo. Sin embargo, esto se programará más 
adelante en el año. Se nos ha pedido que ayudemos a “Intermountain Health Care” a llevar una reunión de AA a su clínica. 
Sin embargo, este proyecto recién comienza, creo que pasará un tiempo antes de que esté completo. Se le ha pedido a 
Información Pública que dirija una reunión de Amigos de Bill W. en el Hotel Mirage la mañana del 24 al 27 de abril de 6:30 a. 
m. a 7:15 a. m. Esta solicitud se produjo para la “Novena Convención Ordinaria de 2023 del Sindicato Internacional de 
Trabajadores Comerciales y de la Alimentación Unidos”. Necesitaremos aproximadamente 4 participantes de AA por 
reunión, NECESITO VOLUNTARIOS, comuníquese conmigo si puede ayudar. Se nos ha pedido que participemos en la feria de 
salud de la Iglesia Metodista de Green Valley a fines de la primavera, y más adelante. Continuamos trabajando con nuestros 
socios comunitarios: "Alianza y prevención de personas sin hogar", "Abogacía", "Opciones", "Trabajo en equipo (Coalición 
PACT)". Estas agencias tienen eventos en varias comunidades donde podemos instalar una mesa y hablar con los asistentes 
sobre AA y repartir literatura. Estas dos organizaciones trabajan tanto con CCP como con IP, nos superponemos en las 
actividades. Los miembros del comité continúan participando en CCP/IP North America que se reúne trimestralmente. Estas 
reuniones ofrecen ideas sobre lo que están haciendo otras partes del país para llevar el mensaje de AA a más personas que 
aún sufren. Hemos ocupado el puesto de secretario de grupo; Larissa G ha dado un paso al frente para ocupar este puesto 
tan necesario. Venga a nuestras reuniones y vea de qué se trata y comparta cualquier idea que pueda tener. Nos reunimos 
el segundo lunes de cada mes a las 4:30 (justo antes de la reunión del Intergrupo) en persona en la Oficina Central y en 
Zoom ID: 889 0735 7523, Passcode: Serenity. Respetuosamente, en agradecimiento. 
 
GRAPEVINE: HEATHER 
Estoy encantada de asumir este puesto de servicio. He tenido un amor por Grapevine desde el principio de mi sobriedad 
(05/14/18). He tenido varios roles en el servicio: Coordinador, Intergrupo, representante del Grapevine, RSG, Co-
Coordinador de taller del Distrito, secretaria del distrito, Coordinador de Grapevine del Distrito, Coordinador de las 
maratónicas del Roundup. Los he amado a todos, pero la participación en Grapevine encabeza la lista. Espero poder 
organizar talleres y fomentar una mayor participación en GV en los próximos dos años. ¡ Llevar el Mensaje a través de la 
literatura GV es algo cercano y querido para mi corazón! Jason M. y yo nos hemos escrito varias veces en noviembre y 
diciembre y nos reuniremos en enero para transferir tareas y listas de suministros. Jason me familiarizará con las ventas y 
terminaremos cualquier contabilidad. Fue agradable que él y yo pudiéramos pasar tiempo juntos durante el Roundup y 
ponernos al día. Siempre hemos tenido una buena relación de apoyo y estoy seguro de que estará disponible para 
responder preguntas mientras hago la transición a este puesto. Después de hablar con varios representantes del GV, se 
decidió cambiar el día en que el grupo se reúne, a través de zoom, al martes en lugar del viernes. Tal vez este sea un día de 
reunión más favorable en el futuro. Gracias, 
 

Código de la reunión : 81760768104    Acceso: Grapevine 
 
LA VIÑA: LEO 



Mi nombre es Leo y soy alcohólico y el Coordinador de La Viña. Compañeros en alcohólicos anónimos del área 42 del Sur 
nosotros siempre deseándoles muchas 24 horas en sobriedad y agradeciéndoles por su servicio en la comunidad de A. A.  
El comité estará sesionando en el local del Distrito 21. Estamos motivados a formar un plan de trabajo, un calendario con 
fechas, y lugares donde haremos juntas planificadas con talleres de escritura de historias personales para La Viña. Estamos 
planificando un roll de visitas a los grupos del Distrito 21 para seguir informándolos lo importante que es la revista como 
herramienta del Paso 12. También estaremos apoyando a los aniversarios de la revista a nivel Región Pacifico. El 
vigesimoséptimo aniversario se celebrará en el mes de julio 21,21 y 23 en Wilsonville. Oregón. Y, por supuesto, 
mantendremos a nuestro Área 42 informado de nuestras actividades. El comité anterior nos entregó bastante literatura 
para seguir sirviendo y pasando el mensaje de AA. Muchas Gracias por su atención compañeros, Porque Debemos hacer 
esto para el futuro de alcohólicos anónimos, Colocar en primer lugar nuestro bienestar común, para mantener nuestra 
comunidad unida, porqué de la unidad de A.A. dependen nuestras vidas, y las vidas de los que vendrán. 
 
ENLACES DE LOS COMITES 
H&I (HOSPITALES E INSTITUCIONES): ANDREW 
Mi nombre es Andrew y soy alcohólico. H&I lo está haciendo bien. Las contribuciones han sido constantes. Gracias a todos 
los que contribuyeron a la lata rosa. Nos permite llevar el mensaje a las personas que no pueden salir a una reunión regular 
de AA. Por el lado del tratamiento, continuamos agregando instalaciones. Por lo tanto, hay una oportunidad para nuestros 
compañeros que están interesados en H & I para llevar el mensaje. Si está interesado, tenemos una reunión de trabajo en la 
Oficina Central el tercer martes de cada mes a las 6:00 pm. 5 pm para la orientación de nuevos miembros de H&I. Por el 
lado de las correcciones, la mayoría de las instalaciones finalmente se han abierto. Podríamos usar a algunos de nuestros 
compañeros, especialmente mujeres, para llenar estos paneles. Las instalaciones estatales requieren una verificación de 
antecedentes, pruebas de TB y una orientación. Las cárceles requieren una verificación de antecedentes. Hemos construido 
una página web para H&I. Elegimos a un servidor web en nuestra última reunión de negocios. Con su experiencia, 
deberíamos tener un sitio web en funcionamiento en un futuro próximo. Si desea obtener más información, llámeme al 
XXX-XXX-XXXX o envíeme un correo electrónico a XXXXXXXXXX. Gracias por dejarme servir. 

   
ENLACE INTERGRUPAL DE LAS VEGAS: AMANDA  
Quiero presentarme como el nuevo Enlace de Servicios Generales para el Intergrupo del Área Sur 42. Quiero agradecer a 
Caroline por todo su servicio en los últimos dos años y estoy agradecida por su guía mientras llego a esta posición. 
Recientemente fui Secretaria del Intergrupo durante los últimos dos años (y actualmente continúo ocupando el cargo hasta 
que consigamos un nuevo Secretario para ocupar mi lugar). Espero aprender más y crecer en esta nueva posición. El 
Intergrupo de Las Vegas se reunió el lunes 12 de diciembre de 2023 en la Oficina Central con la asistencia de 25 
representantes de los grupos. La próxima reunión del Intergrupo es el día después de SAGSC – 9 de enero de 2023. 
Oficina Central 

• Por Favor. Ayudar a mantener actualizado el calendario de reuniones. Póngase en contacto con Judy en la Oficina 
Central para cualquier cambio en la hora / lugar de su reunión o si tiene una nueva reunión que deba agregarse al 
cronograma. www.lvcentraloffice.org. 

• Actualmente, hay turnos de línea directa abiertos disponibles en la oficina: 
o Lunes: 8 am – 12 pm 
o Martes: 12 pm – 4 pm  
o Miercoles: 12 pm - 4 pm 
o Viernes: 8 am – 12 pm y 12 pm -4 pm 

• Literatura en la Oficina Central 
o Libro(s) del mes de Diciembre: Lo mejor de Grapevine Book Bundle por $15 
o La Oficina Central vende literatura de AA en español.  

•  Judy también se crearán algunos elementos nuevos para la Oficina Central, que serán gratuitos: 
o AA Reuniones en un bolsillo 
o El Índice del Libro Grande 
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o Y información para personas que son enviadas a AA por un juez o el sistema judicial 
• El Intergrupo eligió nuevos coordinadores de los comités para 2023: 

o Coordinador: Bill S. 
o Co-Coordinador: Jason W. 
o Secretaria: (Alguien fue elegido y renunció). Amanda V. continuará ocupando el puesto hasta que 

encontremos un nuevo secretario. Comuníquese con Amanda V. o Judy P. si está interesado. 
o Co-Secretaria: (Alguien fue elegido y renunció). Por favor, póngase en contacto con Judy o Amanda si está 

interesado en este compromiso 
o Coordinador de la Unidad: Mara B. 
o Enlace de Servicios Generales: Amanda V. 
o Hotline Coordinador: Saul A. 
o Hotline Co-Coordinador/Listado del Paso Doce: Todd 
o Alcance Intergrupal: Scott B. 

• Si está planeando tener un evento relacionado con AA, o necesita un nuevo lugar para su reunión de AA, 
comuníquese con la Oficina Central. La contribución para usar la sala de reuniones es el 40% de la 7ª Tradición 
recogida. 

• Continúe enviando sus próximos folletos de eventos a la Oficina Central. Email: centralofficehotline@gmail.como 
el numero de la oficina: 702-780-4293. 

• ¡Asegúrese de revisar el nuevo aspecto del Silver Streak (Boletín de la Oficina Central)! Bienvenido a nuestro nuevo 
editor Michael L. y sus dos nuevos coeditores Devin K. y Bret S. Están introduciendo dos nuevas columnas: “30 Day 
Reflection” y “General Service Corner”. Estos son adicionales a las columnas actuales (para las cuales siempre 
están buscando presentaciones): contribuciones sobre los Pasos, Tradiciones, reuniones del comité, “Meeting in 
the Spotlight”, “Ask an Old Timer”, folletos de eventos – cualquier cosa que pueda ser útil para nuestra comunión. 
Por favor, envíe su presentación antes del día 20 de cada mes a: slvrstrklv@gmail.com.  

• La línea directa “Hotline” está buscando activamente voluntarios. Por favor, póngase en contacto con 
centralofficehotline@gmail.com o llamada/mensaje de texto a Saul A. :XXX-XXX-XXXX o la línea directa:702-598-
1888 si desea ser de servicio. Necesitamos ayuda y usted no tiene que responder necesariamente las llamadas 
telefónicas directamente.  

Junta de Directores 
• Bob F. rotará como Tesorero este mes. Un nuevo Tesorero para la Junta será elegido en su primera reunión en el 

Año Nuevo. Debido al momento de su reunión, lo más probable es que Bob esté preparando las finanzas para este 
diciembre. 

• El Tesorero presentó las finanzas de noviembre. El P&L muestra una pequeña pérdida de $ 300, pero para el año, 
muestra positiva alrededor de $ 15,000. 

• Se presentó el nuevo presupuesto para 2023. (Disponible bajo petición.) 
• La Junta Directiva seleccionó a dos nuevos miembros para unirse a la Junta: Janell O. y Donna R. Asumirán los roles  

de Bryce B. y Bob F., que rotarán a  partir del 31 de diciembre. Bryce y Bob han sido miembros valiosos de nuestra 
Junta durante los últimos tres años, con su servicio contribuyendo a que la Junta y la Oficina Central ahora 
funcionen sin problemas con un futuro sin problemas por delante.  

• La oficina central está en muy buenas condiciones, con la única necesidad de más voluntarios telefónicos tanto en 
la oficina como en la línea directa para el horario después de la oficina (tardes y fines de semana). 

 
LVYPAA: SAMANTHA 
Hola, mi nombre es Samantha y soy alcohólica. Actualmente sirvo como enlace de servicios generales de LVYPAA (Las Vegas 
Young People in Alcohólicos Anónimos). LVYPAA ha estado activo durante los últimos meses, organizando eventos en Reno 
con el comité anfitrión de NACYPAA 2, el evento del Distrito 13 y organizando una reunión de alcathon en Choices 
Fellowship el día de Navidad y el día de Año Nuevo. Tenemos una próxima búsqueda del tesoro para los niños en APG, es 
un evento gratuito para que todos asistan, se llevará a cabo el 28 de enero a las 2:00 pm en APG, tengo un volante para 
cualquiera que quiera uno. También en enero, seremos coanfitriones del torneo anual de kickball de YUMA en YUMA 
Arizona, con otros comités de YPAA de toda la costa oeste. En febrero, seremos coanfitriones de una cena de espagueti con 
el Distrito 13, en colaboración con nuestra Subasta anual de baile y cita (más información sobre ese evento por venir). En 
nuestra última reunión de negocios, votamos para iniciar una reunión de Jóvenes (más detalles por venir), lo que significa 
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una reunión registrada, ¡con un RSG! LVYPAA se reúne el primer domingo de cada mes en la Oficina Central a la 1:30. Si 
desea saber más sobre LVYPAA o incluso tomar una posición, únase a nosotros. Actualmente, también estamos buscando 
eventos de área local para ser coanfitriones, ¡comuníquese conmigo si su distrito o reunión desea la ayuda de LVYPAA! 
gracias por dejarme ser de servicio 
 
INFORMES DE MCDs: 
 
DISTRITO 1: LOU  
Buenas tardes, mi nombre es Lou y soy alcohólico. Soy el nuevo MCD para el Distrito Uno. Estoy entusiasmado y honrado 
por la oportunidad de servir al distrito del que he sido miembro durante toda mi vida sobria de 6 años. Gracias Jake, 
nuestro delegado del Área 42, por presidir nuestras elecciones el mes pasado. Tenemos un gran grupo de personas 
dispuestas a dar un paso adelante y llenamos todos los puestos. También llevamos a cabo un taller en diciembre, donde el 
tema fue apropiadamente sobre la Unidad en AA. Fue muy bien recibido y asistieron aproximadamente 100 personas. 
Gracias, Craig C. y Bobby F. por hacer que eso suceda. Estamos planeando 3 o 4 talleres este año. Nos encantaría hacer un 
taller conjunto con otro distrito... si está interesado, hágamelo saber a mí o a Kevin L. El sitio web del Distrito Uno no se ha 
actualizado durante varios años y no es tan fácil de usar como podría ser. Por lo tanto, se ha formado un comité para 
renovar ese sitio web para que sea un recurso más útil y actualizado para nuestros RSGs y miembros. Financieramente, al 
Distrito le está yendo bien. Hemos podido ayudar a los RSGs cuyos grupos no pudieron financiar completamente su 
asistencia a la Asamblea. Además, pudimos contribuir con el exceso de fondos a la OSG e el Intergrupo de Las Vegas.  
En conclusión, me gustaría agradecer a Marty B., mi predecesor, por permitirme acompañar estos últimos meses. Además, 
me gustaría agradecer a los miembros del Distrito Uno (el mejor distrito en el Área 42) por darme el privilegio de servir. 
 
DISTRITO 3: SHANE 
Shane, alcohólico. Me siento honrado de representar al Distrito 3. Es cierto que soy muy nuevo en esta posición, así que 
realmente no tengo mucho que decir.  Acabo de salir de las actas de la reunión de la última reunión del 20 de noviembre. 
Nos reunimos una vez al mes, generalmente el segundo sábado del mes. En este momento, lo que estamos tratando de 
hacer es involucrar a más grupos en nuestro distrito porque la participación en este momento a nivel de distrito ha sido 
bastante escasa. No tengo tantos detalles como la persona que sirvió antes que yo. ¿Alguna pregunta? 
 
DISTRITO 5B: ASHLEY 
Buenas tardes, mi nombre es Samantha y soy alcohólica. Soy su nueva MCD para el Distrito 5b. El 10 de diciembre de 2022, 
el Distrito 5b celebró nuestras elecciones, ¡y me complace anunciar que todos nuestros miembros se pusieron de pie para 
estar en el servicio! Llevaremos a cabo nuestro estudio de los 12 pasos del Manual de Servicio mensualmente cada tercer 
sábado del mes a las 10 a. m. vía Zoom. ID de la reunión: 911 603 2610 y Código de acceso: Service, nos encantaría que 
viniera y se uniera a nosotros. Nuestra reunión mensual del distrito se lleva a cabo el segundo sábado del mes en Choices 
Fellowship a la 1:15 p. m. Este es mi primer mes como MCD, así que lo haré breve y dulce. Me siento honrada de ser parte 
del distrito 5b, área 42, y espero tener la oportunidad de servirles durante los próximos 2 años. 
 
DISTRITO 7: TAYTAY 
Hola, soy TayTay y soy alcohólica. Soy la nueva MCD del Distrito 7. Estoy agradecida por esta oportunidad y muy 
entusiasmada de servir en esta capacidad durante los próximos 2 años en este distrito, así como en Servicios Generales. A 
fines de la década de 1930, una pequeña oficina en Newark, N.J., atendida por el cofundador Bill W. y una secretaria, fue 
suficientes para mantener el contacto entre los primeros 100 miembros de A.A. miembros…si tan solo pudieran vernos hoy.  
Pasión por las personas a las que servimos es palpable en esta sala. Gracias por permitirme ser una pequeña parte de eso. 
El Distrito 7 estuvo ocupado el año pasado con los talleres, el picnic y la búsqueda de maneras de ser buenos 
administradores, y los próximos dos años no será diferentes. Estamos planeando talleres nuevamente este ano. Espero 
hacer uno sobre H&I, uno sobre CCP/IP, uno sobre intergrupo y uno sobre La Viña. Espero que todos los distritos sean parte 
de esto, ya que es muy importante para lo que estamos haciendo por los alcohólicos que aún sufren. Les avisaremos a 
todos cuando sea el momento de esto talleres, será genial. Una de las cosas que más me emociona comenzar en nuestro 
distrito es tener personas que sean mentores para personas nuevas en Servicios Generales. No estoy segura si serán Big 
Brothers, Big Sisters o Mentores, pero se lo abrumador que puede ser un RSG nuevo. Yo era un RSG Suplente en 2009 y me 
deslice a la posición de RSG cuando mi RSG abandono. No tenía idea de lo que estaba haciendo además de ir a Tonopah. No 



fue hasta que volví a ser RSG nuevamente a fines de 2021 que aprendí todo lo que realmente es el Servicio General porque 
una de las personas que conocí en Tonopah hace mucho tiempo se había sumergido a lo largo de los anos. Sabiendo lo que 
está haciendo, que es un Manual de Servicios Generales, que significa SAGSC, que tan grande es realmente el distrito 7 y 
que es un Padrino/Madrina de Servicios Generales, todas estas cosas no se conocen cuando su grupo lo elige como RSG. 
Siento que esto será importante para aumentar la participación de nuestro distrito y avanzar con los RSGs para más de 
nuestros grupos. Estoy emocionado de ver como crece esto. Si alguno de sus distritos ya hace algo como esto, ¡me 
encantaría conocer sus ideas! Por favor póngase en contacto conmigo. Una gran cosa que hemos hecho recientemente 
como Distrito 7 es tomar nuestro excedente y distribuirlo a los otros distritos. Juan, nuestro nuevo Tesorero del Distrito 7, 
está aquí hoy y le encantaría estar en contacto con los de los Distritos 3, 5B, 9 11, 15 y 17. Tenemos dinero para sus distritos 
y queremos asegurarnos de que haya recibido el cheque, a dárselos hoy. ¡ Por favor, míralo! Los demás distritos ya están 
atendidos, si eso no es correcto, ¡ve a Juan! Tengo muchas ganas de conoceros a todos y PRAASA, Mesas Redondas y 
Reuniones del Área 42 durante los próximos dos años. De nuevo, gracias por dejarme ser parte de esto. ¡Realmente estoy 
tan emocionada! 
 
DISTRITO 9: JO (Reportado por Hamlin) 
Jo no pudo hacerlo porque tenía que trabajar. Mi nombre es Hamlin y soy alcohólico. Soy un miembro de buena reputación 
en Alcohólicos Anónimos. Lo que hicimos ayer, nos reunimos los sábados en el Distrito 9, continuamos con el trabajo que 
Dano estableció tan bien. Ella va a ir a Tonopah. Están considerando enviar a alguien a PRAASA. Estamos tratando de llegar 
a todas las personas en Intergroup y RSG para que alguien en nuestro Distrito se presente a la reunión. La reunión es el 
primer sábado aquí a la 1:30. Ayer fue una buena reunión. La razón por la que no está aquí es el trabajo. Ella envió un 
correo electrónico a un par de personas para dar su informe, pero obviamente no se hizo, así que me presenté, dije algo y 
me sentaré ahora. 
 
DISTRITO 11: 
Sin Informe 
  
DISTRITO 13: 
Mi nombre es Matt y soy alcohólico. No estaba preparado hoy, así que tengo que improvisar. Como muchos de ustedes 
saben, el Distrito 13 ha estado oscuro durante bastante tiempo. Es un gran placer informarles que ya no es el caso. Hacia 
finales de noviembre, tuvimos un evento de servicio en el que volvimos a encender las luces. Me gustaría agradecer mucho 
a Jake por asistir a eso y ayudar tanto a comenzar con el pie derecho. Fue valioso y muy apreciado. Gracias Jake. Al final de 
esa reunión, me sorprendió mucho encontrarme elegido como el nuevo MCD para el Distrito 13. Es un honor y un 
privilegio. Me sorprendió aún más gratamente descubrir que pudimos llenar muchos puestos en esa reunión. Tenemos un 
tesorero. Tenemos una secretaria y pudimos llenar el comité. Por lo tanto, hemos tenido un buen comienzo. Nuestra 
primera reunión de negocios es en realidad el próximo domingo 15, así que espero que podamos tener un informe 
completo la próxima vez que nos reunamos aquí. Tenemos mucho interés y mucha esperanza de seguir adelante. El Distrito 
13 está muy centralizado en el Triangle Club. Las reuniones allí son de larga data y tienen mucho apoyo. Me alegró mucho 
ver que la mayoría de ellos tienen RSGs. Me gustaría agradecer al Distrito 1 por llevarnos a su redil y proporcionar un hogar 
para nuestros GSR. Esperamos trabajar con ellos y continuar trabajando con ellos para organizar eventos y unirnos en 
unidad. Además, eso se aplica a todos los distritos aquí hoy. Muchas gracias. Para nosotros se trata de aprender y crecer. 
Me gustaría agradecer a todos por la ayuda brindada, la ayuda ofrecida, necesitamos todo lo que podamos obtener. Se lo 
aprecio mucho. Estamos abiertos a ideas y estrategias sobre cómo alentar a nuestros grupos a elegir GSR y organizar 
eventos de servicio en el futuro en el futuro. Como dije antes, somos muy optimistas. Esperamos poder brindar servicio 
general a nuestros miembros y nuestros grupos en el futuro. Gracias por dejarme servir. 
  
DISTRITO 15:  LORA 
Hola, mi nombre es Lora y soy alcohólica. Y el nuevo MCD para el Distrito 15. Mi fecha de sobriedad es el 10/19/2015 
Estoy emocionada por este nuevo compromiso de servicio para nuestra área y agradecido. Gracias a mi predecesora, 
Theresa B., por su aliento y confianza en mí. Tengo un gran apoyo en nuestro distrito y por supuesto en nuestra área. 
Espero con ansias los próximos 2 años. Gratitud y oraciones por el crecimiento y los cambios por venir para nuestro distrito 
y AA como un todo. Estoy sintiendo el amor sabiendo que, si extiendo la mano por alguna razón, la mano de AA estará ahí. 
En el Club TIE el distrito celebró los alcatones de Navidad y Año Nuevo y contó con una gran participación. 



Desafortunadamente, no pude asistir. Mi madre estuvo hospitalizada durante ese tiempo. Mucha gratitud al Distrito 7 por 
la contribución a nuestro distrito. Gracias a mi Poder Superior por estar siempre ahí. Amor en el Servicio. 
 
DISTRITO 17: LINN 
Hola a todos, mi nombre es Linn y soy alcohólico. Soy el nuevo MCD para el Distrito 17 en Pahrump. Me recordó la 
importancia de quién está a cargo. No estaba seguro de cómo postularme para las elecciones. Quiero agradecer a Jenn que 
me dijo que lo dejara en manos del Poder Superior, Dios mío. Estoy agradecido por la oportunidad de servir.  Haré mi mejor 
esfuerzo siguiendo a Foxx, un DCM dedicado y exitoso, que ha traído unidad a nuestro Distrito. Entonces, mirando hacia 
adelante, tendremos un orador invitado el 29 de enero en la Iglesia Metodista a las 2 pm. ¡Será nuestro Dano! Estamos a 
solo una hora de distancia, una vez que salga del tráfico de Las Vegas. Espero que puedas. Tendremos donas antes, pizza 
después y mucho compañerismo. Gracias. AA fuerte. Hwy 372 y Pahrump Valley Blvd en la esquina. 
  
DISTRITO 19: ANNE 
Hola y feliz 24 horas desde el Distrito 19. Mi nombre es Anne y soy la nueva MCD. Es un honor estar aquí. Por favor, 
ayúdenme a dar la bienvenida a nuestros dos nuevos RSGs, Shannon K. y Marty M. Para aquellos de ustedes que no estén 
familiarizados con el Distrito 19, somos el Condado de White Pine. Cubrimos aproximadamente 8,876 millas cuadradas o 
aproximadamente .08 por ciento del estado de Nevada. Las ciudades que se incluyen en nuestro distrito incluyen Ely, 
McGill, Ruth, Eureka y Baker, que está justo fuera del Parque Nacional Great Basin, el parque más joven y menos visitado 
del sistema. Actualmente tenemos cinco reuniones de AA por semana, que incluyen una reunión de oradores el cuarto 
sábado del mes y una reunión híbrida el segundo jueves del mes. Nuestro distrito incluye tres grupos activos con 
aproximadamente 20 miembros que asisten regularmente. Quisiera expresar mi más profunda gratitud a nuestro MCD 
saliente, Jim C. El guió a nuestro tranquilo distrito hacia el servicio general del Área 42 y levantándonos y saliéndonos de 
COVID. Bajo su supervisión, el Distrito 19 comenzó el Camp Nic anual en Ward Mountain que estamos planeando 
nuevamente este año. Por favor, marque sus calendarios para el 21-22 de julio. También formó parte de la puesta en 
marcha de la reunión de oradores del sábado del grupo “Weekend Warriors y Happy Half Hour”, que ocurre el cuarto 
sábado del mes. Jim también trabajó con H&I y Uniendo las Orillas para poner literatura increíble en manos del tribunal de 
drogas de la cárcel del condado. Jim también ayudó al distrito a iniciar un programa de suscripción de aniversario de 
Grapevine donde todos los que celebran un aniversario en nuestro distrito reciben una suscripción de Grapevine si aún no 
tienen una. (Creo que hemos organizado alrededor de ocho de estas suscripciones hasta ahora). Finalmente, me gustaría 
mandar un Grande agradecimiento al Distrito 7 por su generosa contribución a nuestro distrito. Somos una pequeña 
comunidad, por lo que $300 es un regalo increíblemente impactante para nosotros. Si desea obtener más información 
sobre el Distrito 19, visite nuestro sitio web elyaa.org. Tuyo en amor y servicio continuo. 
 
DISTRITO 21: ROY 
Buenas tardes mi nombre es Rodolfo C. Mi familia y amigos de AA me llaman Roy y soy un Alcohólico. Tengo un el honor de 
servir como el nuevo MCD del Distrito 21. Les informamos que ya tenemos formado el nuevo Comité de La Viña que 
trabajará con nosotros por los próximos dos años y tenemos al compañero Leo cómo el enlace al vigesimoséptimo 
aniversario de La Viña que se llevará a cabo los días 21, 22 y 23 de julio 2023 en Wilsonville, Oregón. También tenemos 
formado el comité de nuestro Foro local hispano que se llevará a cabo en Mayo. Estamos trabajando para formar el Comité 
de Hospitales & Instituciones.  Comenzamos a visitar los grupos de AA para que cada uno de ellos envíe su respectivo RSG a 
las reuniones de distrito todos los jueves del mes. Estamos motivando a nuestra comunidad para asistir a PRAASA.  
Muchas Gracias a los servidores del área 42 por mantenernos informados de los eventos próximos. Felices 24 horas. 
 
ASUNTOS ANTERIORES 
 
PROCEDIMIENTO DE CAMBIOS DE DIRECTRIZ – CAROLINE 
Las Directrices SAGSC se pueden encontrar en el sitio web del Área 42: Nevadaarea42.org. El proceso para cambiar las 
directrices incluye dos lecturas. La primera lectura es para introducir el cambio y solo permite preguntas para aclarar lo que 
se está cambiando, no hay discusión. En la segunda lectura se permiten discusiones y votamos para aceptar o rechazar 
el(los) cambio(s) de la directriz.  
 
CAMBIO DE DIRECTRIZ - PROPUESTA PARA LA VIÑA COMMITTEE – SEGUNDA LECTURA – JASON 
(Cambio de redacción enviado bajo cubierta separada) 

about:blank


El Comité Ad Hoc de La Viña propone la creación de dos (2) comités de La Viña completos con puestos de Coordinador, uno 
en el Norte y otro en el Sur. El propósito de esta propuesta es poner a La Viña en paridad con los comités de Grapevine de 
NAGSC y SAGSC. Los deberes de los coordinadores del comité de La Viña serían los mismos que los coordinadores de 
Grapevine y serán representar a La Viña en los eventos de Área, SAGSC y NAGSC.  Los Coordinadores de La Viña deben ser 
miembros totalmente financiados y votantes del comité de área. Los recién formados comités de La Viña de NAGSC y 
SAGSC deben incluirse en el proceso presupuestario del Área.  A medida que nuestra área crece y madura, es hora de 
reconocer el valor, la pasión y los esfuerzos de aquellos que han estado llevando el mensaje de La Viña y darles paridad con 
los esfuerzos de los comités de Grapevine. El comité ad hoc del área tiene la tarea de recomendar formas de crear paridad. 
Para lograr esto, estamos proponiendo tanto a NAGSC como a SAGSC crear comités de La Viña completos con puestos de 
Coordinador y que las directrices del Área 42, NAGSC y SAGSC reconozcan las posiciones de los coordinadores. Finalmente, 
que los nuevos Comités y Coordinadores de La Viña sean apoyados financieramente por presupuestos apropiados.  
Antecedentes:  Durante varios años, personas dedicadas han estado llevando el mensaje de La Viña al Área 42 sin el apoyo 
del Área. Han organizado talleres de escritura. Han estado trayendo exhibiciones de publicaciones de La Viña a nuestras 
asambleas. Y, en general, llevar el mensaje de La Viña al Área y más allá, ya que también han estado activos en la 
promoción de La Viña en la Región del Pacífico.  
Esta es la segunda lectura. Moción y secundado para aceptar el cambio de directriz: APROBADO 
Las Directrices de SAGSC se pueden encontrar en el sitio web del Área 42: Nevadaarea42.org 

 
GRAPEVINE – DEBATE SOBRE LA POSICION - JONELLE 
Retirado del debate 
 
NUEVOS ASUNTOS 
 
GUIDELINE CHANGE – PROPUESTA DE CAMBIO DE DIRECTRIZ – FIRST READING- ANDREW 
El objetivo de esta propuesta:  Crear un puesto de Coordinador Tecnológico de SAGSC. 
Antecedentes: Intención-Propósito:  Durante el cierre por la pandemia a partir de 2020, el Área 42 reemplazó las reuniones 
en persona por las reuniones virtuales.  A medida que Nevada comenzó a abrirse, las asambleas, las reuniones de NAGSC y 
las reuniones de SAGSC cambiaron a un formato híbrido (una combinación a la vez de una reunión presencial y virtual).   
En la Asamblea de Área de septiembre de 2022, se formó un comité de Tecnología para ayudar a los servidores de 
confianza del Área 42 con cualquier pregunta o situación que pudiera surgir con respecto a los equipos tecnológicos 
propiedad y los servicios suscritos por el Área 42.  El equipo tecnológico incluirá, pero no se limitará a, equipo de 
traducción, dispositivos informáticos y accesorios, incluidos los accesorios de audio y visuales (cuando sea posible) 
necesarios para proporcionar acceso virtual a las asambleas y reuniones del Área.  Además, el Comité de Tecnología del 
Área abordará los problemas tecnológicos que puedan surgir o ser presentados en el futuro por los miembros del Área 42.  
 
Según las Directrices del Área 42, el Comité de Tecnología está formado por: 

Coordinador de Área de Tecnología,  
Coordinador Suplente de Tecnología,  
NAGSC Coordinador de Tecnología (nombrado por el coordinador C de NAGSC), y  
SAGSC Coordinador de Tecnología (nombrado por el Coordinador de SAGSC).   

 
Cambios propuestos a las directrices de SAGSC: Adiciones vs Eliminaciones.  El único texto que se está cambiando se 
enumera a continuación.  Las Directrices restantes permanecen intactas.   
 
IV  MIEMBROS CON DERECHO A VOTO Y PROCEDIMEINTOS 

B. Si residen o son elegidos desde el Sur, los siguientes, o sus suplentes, serán miembros con derecho a voto de 
SAGSC: 

3. Editor de boletines, y Webmaster, y Tecnología Coordinador. 
4. Oficiales del Área Sur: 

a. Coordinador: 
v. Asigna:  

(3) Coordinador de Tecnología; 



(4) Comités Ad Hoc, según sea necesario, y  
(5) Cuando un Comité Permanente de SAGSC no puede ocupar un puesto de 

Coordinador, nombra al coordinador apropiado. 
5. Puestos Designados:  

c.  Coordinador de Tecnología: 
i. Proporcionar apoyo técnico en la planificación y facilitación de reuniones de SAGSC, 

incluido el uso de plataformas de comunicación virtual y asistencia técnica con el 
equipo del lugar. 

ii. Ayudar a los oficiales de SAGSC con apoyo técnico en SAGSC o dispositivos 
informático y equipos de traducción proporcionados por el Área.  

iii. Ser responsable de almacenar y supervisor el transporte de equipos a eventos.  
 

	
	
GRACIAS DISTRITO 5B POR ORGANIZAR…. El próximo anfitrión será el Distrito 1. 
 
CIERRE LA SESIÓN CON LA DECLARACIÓN DE RESPONSABILIDAD 
 
 
FECHAS DE SAGSC: 
En persona en la Oficina Central de Las Vegas, 1515 E. Tropicana, Suite 710, Las Vegas, NV 89119 
ID de zoom: 876 2363 7945 Código de acceso: sagsc 
 
Marzo 3~5 – PRAASA 
19 de marzo – Mesas redondas SAGSC 
31 de marzo ~ 2 de abril – Asamblea del Área 42 
21 de mayo – SAGSC 
9 de julio – SAGSC 
8 ~ 10 de septiembre – Asamblea del Área 42 
12 de noviembre - SAGSC 
 
 


